



SOIRÉE CASINO & POKER

VENDREDI, 27 OCTOBRE 2023

Accueil à 18 h
Club de Golf Métropolitain
9555, boulevard du Golf, Anjou (Québec)

INSCRIPTION

COORDONNÉES

Prénom et nom

Titre

Compagnie

Adresse

Ville

Code postal

Téléphone

Courriel

FORFAIT*

Choix :

Je ne pourrai être présent,
toutefois j'offre un don de : \$

Émettre un reçu aux fins d'impôts au nom de :

PAIEMENT

Par chèque à l'ordre de **Fondation Santa Cabrini**

Visa Master Card Expiration

/ / / / MM / AA



Sous la présidence de
Franco Santoriello
ISO 9001
Santco
CORPORATION



Fondation Santa Cabrini

5655, rue St-Zotique Est, Montréal (Québec) H1T 1P7
Téléphone : 514 252-6405
ronald.davidson.cemil@sss.gouv.qc.ca

FORFAITS

COMMANDITAIRE PLATINE 25 000 \$

Le nom et le logo de l'entreprise affichés sur les lieux, sur le tableau des commanditaires, sur le site Internet de la Fondation Santa Cabrini, mention de l'entreprise dans toutes les communications, couverture arrière du programme souvenir, projection en boucle du logo sur écran géant et 12 billets gratuits.

COMMANDITAIRE OR 15 000 \$

Le nom et le logo de l'entreprise affichés sur les lieux, sur le tableau des commanditaires, mention de l'entreprise dans toutes les communications, 1 page complète dans le programme souvenir, projection en boucle du logo sur écran géant et 10 billets gratuits.

COMMANDITAIRE ARGENT 10 000 \$

Le nom et le logo de l'entreprise affichés sur les lieux, sur le tableau des commanditaires, 1/2 page dans le programme souvenir, projection en boucle du logo sur écran géant et 6 billets gratuits.

TABLE FINALE 7 500 \$

Présentateur de la table finale et 10 billets gratuits.

COMMANDITAIRE BRONZE 5 000 \$

Le nom et le logo de l'entreprise affichés sur les lieux, sur le tableau des commanditaires, 1/4 page dans le programme souvenir et 4 billets gratuits.

VOYAGE LAS VEGAS 3 500 \$

Commanditaire du prix « Voyage à Las Vegas », 1/4 page dans le programme souvenir et 2 billets gratuits.

TABLE VIP 3 000 \$

Le nom et le logo de votre entreprise devant une place de jeu 1/8 page dans le programme souvenir et 10 billets gratuits.

STATIONS GOURMANDES 2 500 \$

Le nom et le logo de l'entreprise affichés à l'une ou l'autre des stations gourmandes suivantes : steak tomahawk, côtes d'agneau, viande fumée, huîtres, crevettes flambées, desserts, champagne, vin, vodka et gin.

COMMANDITAIRE POKER 1 250 \$

Le nom et le logo de votre entreprise devant une place de jeu.

BILLET INDIVIDUEL 225 \$

* Un reçu pour dons de bienfaisance sera émis pour le montant payé, déduction faite de la valeur de l'avantage reçu. Numéro d'enregistrement: 10739 2037 RR0001



CASINO & POKER EVENT

FRIDAY, OCTOBER 27, 2023

Welcome at 6 p.m.

Club de Golf Métropolitain
9555, boulevard du Golf, Anjou (Quebec)

REGISTRATION

CONTACT DETAILS

Name

Title

Company

Address

City

Postal code

Phone

Email

OPTION*

Selection:

I will not be able to attend,
however I am offering a donation of: \$

Issue a tax receipt in the name of:

PAYMENT

By check payable to the **Santa Cabrini Foundation**

Visa
 Master Card
 / / /
 / MM / YY



Under the Presidency of
Franco Santoriello
ISO 9001
Santco
INCORPORATED



FONDAZIONE - FONDAZIONE
SANTA CABRINI

Santa Cabrini Foundation

5655, rue St-Zotique Est, Montreal (Quebec) H1T 1P7
Phone : 514 252-6405
ronald.davidson.cemtl@ssss.gouv.qc.ca

PLATINUM \$25,000

Company name and logo displayed on site, on the sponsor board, on the Santa Cabrini Foundation website, mention of the company in all communications, back cover of the souvenir program, looped projection of the logo on a giant screen and 12 free tickets.

GOLD \$15,000

Company name and logo displayed on site, on sponsor board, mention of company in all communications, 1 full page in souvenir program, looped projection of logo on giant screen and 10 free tickets.

SILVER \$10,000

Company name and logo displayed on site, on sponsor board, 1/2 page in souvenir program, looped logo projection on giant screen and 6 free tickets.

FINAL TABLE \$7,500

Final table presenter and 10 free tickets.

BRONZE \$5,000

Company name and logo displayed on site, on sponsor board, 1/4 page in souvenir program and 4 free tickets.

LAS VEGAS TRIP \$3,500

Prize sponsor "Trip to Las Vegas", 1/4 page in souvenir program and 2 free tickets.

VIP TABLE \$3,000

Your company name and logo in front of a game seat, 1/8 page in the souvenir program and 10 free tickets.

GOURMET STATIONS \$2,500

The company name and logo displayed at one of the following gourmet stations: tomahawk steak, lamb chops, smoked meat, oysters, shrimp flambé, desserts, champagne, wine, vodka and gin.

POKER SPONSOR \$1,250

Your company name and logo in front of a game seat.

INDIVIDUAL TICKET \$225

* A charitable donation receipt will be issued for the amount paid, less the value of the benefit received. Registration Number: 10739 2037 RR0001